



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERA TRASLADO. Sauters, Grenada, noviembre 2. (UPI). El soldado de los E.U.A. Vernon Davis, aguarda en una calle de esta localidad a que le comuniquen si será trasladado a otra zona de conflicto, o será enviado a su país. Hoy hay mucha actividad en Grenada con motivo del próximo retiro de las tropas norteamericanas.

Prueba nuclear rusa provocó el terremoto

Bochum, Alemania Occidental, Nov. 2 (UPI). Una prueba atómica subterránea realizada por la Unión Soviética fue la causa del terremoto de Turquía, afirmó hoy el profesor Heinz Kaminski, director del Instituto de In-

vestigaciones Ambientales de Alemania Occidental.

En su declaración, Kaminski pidió a las Naciones Unidas que demande a la Unión Soviética que ponga fin a tales experimentos.

Pasa a la página 23

Acción en base inglesa para instalar misiles

Londres, Nov. 2 (Latin-Reuters). Un segundo avión de transporte de la fuerza aérea estadounidense aterrizó hoy en una base aérea británica donde pronto serán instalados misiles Cruise y disidentes que observaron la

operación dijeron que fueron descargados dos lanzadores móviles.

El primer avión llegó ayer para entregar equipos con destino a los misiles nucleares estadounidenses, susci-

Pasa a la página 25

E.U.A. apoya acuerdo tropas israelí-libanesas

Jerusalén, Nov. 2 (UPI). El subsecretario de Estado, Lawrence Eagleburger, comunicó hoy a los líderes de Israel que Estados Unidos respalda plenamente el acuerdo de retiro de tropas israelí-libanesas que contri-

buyó a mediar, informó hoy un vocero israelí.

El presidente de Líbano, Amin Gemayel, enfrenta la presión siria para que anule el acuerdo en la conferencia de reconciliación que las di-

Pasa a la página 23

Breves Internacionales

ONU pide retiro de Grenada

Naciones Unidas, Nov. 2 (Latin-Reuters). La Asamblea General de las Naciones Unidas sin debate previo, pidió hoy el inmediato repliegue de las tropas extranjeras de Grenada y deploró la intervención armada en la isla.

La Asamblea tomó esa decisión luego de que los Estados Unidos, cuyas tropas encabezaron la invasión, vetaron el viernes una resolución similar en el Consejo de Seguridad.

En la Asamblea General no hay veto y el organismo aprobó la propuesta de repliegue, presentada por Nicaragua y Zimbabue, por 108 votos a nueve y 27 abstenciones.

Pasa a la página 25

Hoy se retira mitad de tropas E.U. en Grenada

St. George, Grenada, Nov. 2 (Latin-Reuters). Casi la mitad de las tropas estadounidenses en Grenada serán retiradas mañana, ocho días después de la invasión de fuerzas de los Estados Unidos y países caribeños que siguió a un sangriento golpe en la isla.

Funcionarios estadounidenses dijeron que cerca de 2,300 soldados se estaban preparando para abandonar Grenada, mañana para retornar a su base en Fort Brags, Carolina del Norte.

La retirada dejaría en la isla a alrededor de 3,000 efectivos estadounidenses y 300 de las fuerzas de seguridad caribeñas.

Voceros militares estadounidenses informaron que no se registraron contactos "con fuerzas enemigas" en las últimas

E.U.A. anuncia plan de ayuda a Grenada

Washington, Nov. 2 (UPI). Estados Unidos anunció hoy un programa de ayuda económica de tres millones de dólares para Grenada, en parte para reparar los daños causados por la invasión que derrocó al gobierno izquierdista de la nación insular caribeña.

M. Peter McPherson, administrador de la Agencia Internacional para el Desarrollo, dijo en conferencia de prensa que Estados Unidos proporcionará a Grenada 3,475,000 dólares en ayuda este año, cifra que da 31.59 dólares por cada uno de los 110,000 residentes de la isla.

La administración dijo que está haciendo un estudio para proyectos de ayuda a más largo plazo para la isla, posiblemente con la participación del cuerpo de ingenieros del ejército norteamericano.

"No estoy dispuesto a dárle cuanta ayuda se dará

Por víctimas de terremoto reza Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, Nov. 2 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que en sus oraciones por el Día de Todos los Santos incluyó a las más de 1,500 víctimas del terremoto de esta semana en Turquía.

El Pontífice también hizo un llamado para que se ayude a los sobrevivientes.

Antes de hacer una visita al Cementerio Verano de Roma, el Papa se dirigió a unos 30,000 peregrinos reunidos en la plaza San Pedro para la conmemoración de la fecha.

Pasa a la página 23

Cohete gigante lanzará Rusia

Washington, Nov. 2 (UPI). La Unión Soviética se prepara para el primer lanzamiento de un enorme cohete similar en tamaño al Saturno 5 usado por Estados Unidos para enviar hombres a la Luna, dice una autorizada revista sobre el espacio.

"Aviation Week and Space Technology" afirma en su edición del 31 de octubre que el primero de los cohetes de 100 metros de altura está en una plataforma de lanzamiento en Tyuratam, rodeado de redes de camuflaje para ocultar de los satélites norteamericanos de reconocimiento.

Pasa a la página 32

24 horas y el anuncio de la retirada siguió a la evacuación hoy de 57 soldados cubanos heridos, quienes fueron entregados a la Cruz Roja en Barbados.

El general del ejército George Crist, quien arribó de Grenada, dijo al comité que las armas descubiertas —incluyendo morteros de 120 milímetros, armas antitanques, rifles de precisión, vehículos blindados para el transporte de personal y "grandes depósitos repletos de armas hasta el techo"—eran la evidencia de un deliberado atrincheramiento militar cubano.

"Mosú trataba de mantener los arreglos secretos obligando a los grenadinos a tratar esto como secreto, enviando sus suministros a través de Cuba y demorando el estable-

Pasa a la página 23



AL SANTO DEL PUEBLO. Sao Paulo, Brasil, Nov. 2 (UPI). Un grupo de los numerosos residentes en Sao Paulo, la ciudad más grande de América del Sur, llevan flores a la tumba de Antonio Marmo, conocido como el "santo del pueblo", con motivo del "Día de Todos los Santos". Se dice que hace milagros a los trabajadores.

Marinos capturan grupo resistencia

St. George, Grenada, Nov. 2 (UPI). Las tropas estadounidenses capturaron a 23 prisioneros en Grenada en una continua cacería de pequeños grupos de resistencia en la isla, incluidos 17 soldados grenadenses en la isla de Carriacou a 24 kilómetros al norte donde se descubrió un depósito de armas.

"La actividad guerrillera es muy poca, pero el fuego de francotiradores es registrado hasta en áreas seguras", dijo el oficial de Relaciones Públicas de las fuerzas armadas estadounidenses en Grenada, mayor Douglas Frey.

"El ejército está desplegando soldados en toda la isla en operaciones diarias para des-

cubrir a la resistencia", dijo al señalar que tales grupos de soldados estaban en cuatro áreas de la isla.

Los soldados peinaron el área al sur del aeropuerto Perals, cerca de Sauters al norte de la isla, agregó Frey.

"Están utilizando helicópteros y vehículos para buscar y barrer el área desde ahí", señaló.

Cinco hombres fueron capturados cerca de Sauters, y otro llevando a un campo de prisioneros de guerra en Point Salines.

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HOMENAJE A CAIDOS. Beirut, noviembre 2. (AP). Ataúdes de 58 soldados franceses fallecidos en el atentado producido el 23 de octubre, en Beirut, reciben honores milita-

res en París, antes de ser llevados al cementerio donde reposan los héroes. El presidente francés, Francois Mitterrand (centro) pronuncia un discurso en honor a los caídos en el atentado.